

令和2年7月相模原市教育委員会定例会

日 時 令和2年7月20日(月)午前9時30分から午前9時41分まで

場 所 相模原市役所 第3委員会室

日 程

1. 開 会

2. 会議録署名者の決定

3. 議 事

日程第 1 ( 議案第 4 8 号 ) 事務の代理の承認について ( 教育局 )

出席した教育長及び委員 ( 6 名 )

教 育 長 鈴 木 英 之

教育長職務代理者 小 泉 和 義

委 員 永 井 廣 子

委 員 平 岩 夏 木

委 員 岩 田 美 香

委 員 宇田川 久美子

説明のために出席した者

教育環境部長 井 上 隆 学校教育部長 細 川 恵

生涯学習部長 大 貫 末 広 教育局参事 佐 野 強 史  
兼教育総務室長

教育総務室担当課長 藤 波 健 二 学校保健課長 峰 岸 康 弘  
( 総務企画班 )

学校教育課長 篠 原 真 教職員人事課長 渡 部 賢 一

教育総務室主査 的 場 秀 剛

事務局職員出席者

教育総務室主任 島 崎 順 崇 教育総務室主事 甚 野 栄 美

開 会

鈴木教育長 ただいまから、相模原市教育委員会7月定例会を開会いたします。

本日の出席は6名で定足数に達しております。

本日の会議録署名につきましては、宇田川委員と私、鈴木を指名いたします。

事務の代理の承認について

鈴木教育長 それでは、これより日程に入ります。

はじめに、日程1、議案第48号、「事務の代理の承認」を議題といたします。

事務局より説明をいたします。

細川学校教育部長 議案第48号につきまして、ご説明申し上げます。

本議案につきましては、事務を臨時に代理したものについて、ご承認をお願いするものでございます。

事務の代理につきましては、相模原市長から令和2年度補正予算案を市議会へ提出予定であるとして、6月11日に教育委員会の所掌に係る部分について法に基づき意見を求められ、教育委員会の意見を申し出る必要が生じましたが、特に緊急を要し、教育委員会の会議を招集する時間的余裕がございませんでしたので、臨時に代理したものでございます。

当該補正予算案の概要でございますが、国の教育支援体制整備事業費補助金を活用した学習支援員やスクール・サポート・スタッフの配置、市立中学校等の修学旅行の取消及び国の学校保健特別対策事業費補助金を活用した保健衛生消耗品や空調機器の購入に要する経費等について補正予算を計上したものでございます。

詳細につきましては、別途お配りをしております令和2年度相模原市一般会計補正予算書及び予算に関する説明書に記載のとおりでございます。

なお、当該補正予算案につきましては、6月19日に相模原市議会本会議に上程され、同日付けで可決されております。

以上で、議案第48号の説明を終わらせていただきます。よろしくご承認くださいますようお願い申し上げます。

鈴木教育長 説明が終わりました。これより質疑、ご意見等ございましたらお願いいたします。

小泉教育長職務代理者 学校現場に対して、とても素晴らしい中身かなと思っております。

この事業のスタートがいつなのかであるとか、例えば学習支援員、予算は取ったけれども、人が集まらないというのでは、学校現場にとってはがっかり、というところがあるかと思えます。また消耗品等、昨今買い占めではないのですけれども、なかなか手に入らないというようなことがあるのですけれども、それについてはどのような実態でしょうか。教えていただけたらと思えます。

鈴木教育長 ちょっと今の質問に対して、整理をしたほうがいいと思えますので、まず人的な対応からお願いします。

篠原学校教育課長 学習支援員についてお話をさせていただきたいと思えます。

学習支援員につきましては、小学校6年生に配置をさせていただきます。配置する学校ですが、学級の人数が平均30人以上の学校といたしまして、42校に配置いたします。会計年度任用職員が週3回、6時間の勤務で学校に行っていただくような形になっております。スタートは、2学期が始まります8月24日からとさせていただいております。

募集の状況ですけれども、もともと学習支援員は小学校3年生、24校に配置しております。その順番待ちをされている方が約20名おります。現状といたしましては、12名今決まっている状況で、まだまだ30人ほど足りませんので民間の求人サイトも活用しながら、もちろん広報さがみはらも活用しながら今求人をしてるところでございます。

学習支援員につきましては以上になります。

渡部教職員人事課長 スクール・サポート・スタッフについてご説明いたします。

63人分の予算をいただきました。6月から任用を始めまして、本日までに56名を任用しております。あと7名をまた、追加募集しながら任用するという段階でございます。

以上でございます。

鈴木教育長 学校の消毒関係の説明をお願いします。

峰岸学校保健課長 保健衛生消耗品の関係でございます。

今回、補正予算で計上させていただいたのが手指用消毒液、清拭用消毒液、それからグローブ、ペーパータオルのほか、フェイスシールド、防護エプロンを計上させていただいております。

ほとんどが概ね7月中の納品が可能でございますが、手指用の消毒液、アルコール、ここが、実はちょっと需要と供給のバランスが崩れておりまして、7月で確保できるのは補正予算で計上した一部分で、そろい次第順次、学校にお届けするような手続を取っている

ところでございます。

以上でございます。

小泉教育長職務代理者 先ほどもちょっと話をしたのですが、できるだけ確実な形で実施、または供給できるように、ぜひよろしくお願ひしたいと思います。

以上です。

鈴木教育長 他に質疑等ございますか。よろしいでしょうか。

6月の議会のときに委員会がございまして、これを見た議員から今回は学校応援予算だねというお話をいただきました。

ですから、今は、小泉教育長職務代理者からお話があったとおり、予算はついたけど、執行ができないということがないように事務局でも、鋭意努力をしているところでございます。

それでは、他に質疑、ご意見等ございませでしたらこれより採決を行います。

議案第48号、「事務の代理の承認について」を原案どおり決するにご異議ございませんか。

(「異議なし」の声あり)

鈴木教育長 ご異議ございませんので、議案第48号は可決されました。

それでは、ここで前回定例会後、約1カ月間における私の活動状況等についてご報告させていただきます。

6月24日、市内にあります株式会社ダイワダンボールより、飛沫防止ダンボールパネル200枚を寄贈いただきました。各学校に配布させていただいております。

7月15日、青和学園の校歌作曲者との面会をさせていただきました。青根小学校で青根の響きコンサートに長年関わっておりますチェリストの金木博幸さんが青和学園の児童生徒に向けて、試しというかこんな感じだよってということで演奏していただいて、皆さん非常に感動したところです。

また、翌日の7月16日には城山公民館の視察をさせていただきまして、昨年度、城山保健センターを公民館に改修、移転しましたが、まだまだ利用率が上がっていないというお話を館長からいただいたところでございます。

7月17日には校長会との意見交換会をさせていただいて、なかなかまだ、現場も朝、職員が早く来て、窓を開けて換気して、子どもたちが帰ったら消毒をする。結構、それが負担になっているのだというお話をいただきました。

新型コロナの関係では、毎週子どもたちがやはり検査を受けているような状況で、小学生以降は皆さん陰性なのですが、最近増えているのは東京由来の家庭内で濃厚接触者ということで、家族の方が陽性でその子どもを今、調べている状況でございます。

ご承知のとおり全国各地で、教諭を初め、児童生徒が感染して休校という話が連日報道されておりますが、本市でも起こり得る状況ということで、今、事務局の職員が毎週、あるいは毎日いろんな情報を得ながらでは、もし、これが陽性だったらどうしようかということをやっているような状況でございます。

報告は以上になります。

では、ここで次回の会議予定日を確認いたします。次回は来年度に使用する教科書の採択を行いたいと考えておりますが、8月7日、金曜日、午前10時からこの第3委員会室で開催する予定でよろしいでしょうか。

それでは、次回の会議は8月7日、金曜日、午前10時からの開催予定といたします。

以上で、本日の日程は全て終了いたしました。

これをもちまして、定例会を閉会いたします。

ありがとうございました。

閉 会

午前9時41分 閉会